
最新体育的演讲稿(汇总6篇)
演讲稿首先必须开头要开门见山，既要一下子抓住听众又要
提出你的观点，中间要用各种方法和所准备的材料说明、支
持你的论点，感染听众，然后在结尾加强说明论点或得出结
论，结束演讲。我们如何才能写得一篇优质的演讲稿呢？下
面我给大家整理了一些演讲稿模板范文，希望能够帮助到大
家。

体育的演讲稿篇一

尊敬的老师、亲爱的同学们，你们好！我是六一班的林禹东。
今天，我很高兴参加大队部委员的竞选。首先，我感谢学校
组织这次活动，也感谢六一班的老师与同学们对我的信任和
支持。

我现在是班里的中队长，对工作尽心尽责，认真完成老师分
配给我的每一项工作，是老师的得力助手。我还是英语课代
表、体育委员，在操场上你能经常看到我带领大家上操的身
影。

我性格随和，所以在班里是同学们的好朋友，能帮同学们排
忧解难，有求必应。曾多次公开表演笑话故事秀，有“开心
果”的昵称。

我学习态度认真。遇到难题，我总是喜欢“打破沙锅问到
底”。连续五年获得“三好学生”称号，多次荣获“阳光儿
童” 勋章。

我兴趣广泛，尤其喜欢钢琴演奏和游泳……

如果被选上大队委员，我将不辜负老师和同学们对我的信任，
严格要求自己，认真负责、全心全意地为同学们服务。



如果我落选了，我也会由衷地感谢老师和同学们，让我拥有
这次难忘的经历。

如果大家支持我，就请为我投上神圣的一票吧！

谢谢大家！

体育的演讲稿篇二

大家下午好，我是来自高二（17）班的周贻亨，今天我要竞
选的是体育部。

首先我要说的是，我竞选学生会并不是为了一个头衔，而是
我觉得作为一位二中的学子，就应该把自己的所知，所学，
所做，所为，奉献给学校的未来。作为一位中学生，加入学
生会是我们奋发向上，积极进取的第一步。

我加体育部以后，我会以学生会的原则来约束自己，一使命
感完成每件事，一丝不苟。小心谨慎，作好身边每一件事。
为的是让我们的激情发挥得更加淋漓尽致，为的是让我们的
二中充满着青春的气息。

相信学生会的大门是为有贤之士而敞开的，我希望自己能踏
入这道门，成为学生会的一份子。

我的演讲完了，谢谢大家！

体育的演讲稿篇三

大家中午好!

在金风送爽的季节我们迎来了新的学期，今天我们又迎来了
荣文学校一年一度的少先队大队委的改选活动。我是四(6)班
的班长兼体育委员朱雷雷。上学至今，我一直都担任班长职



务。作为班长，我勤奋好学，具有强烈的上进心和求知欲，
我关心班级体，一贯地乐于助人，具有很强的集体荣誉感。
始终做同学的表率，老师的助手。多年的班干部经历使我积
累了一定的经验，也让我今天有勇气自信地站在这里，竞选
少先队大队部的体育委员。

1.要具有良好的体育条件，取得过优秀的体育成绩。

2.要有强烈的责任感，热心帮助同学，做好老师的小助手，
为学校作贡献。

我觉得自己就具备上述要求，是一名合格的体育委员人选。
我每学期的体育成绩都非常优秀。在刚不久的校运动会上，
我带领全班同学努力拼搏，取得了全校第一名的好成绩。我
自己参加的两个项目跳远和垒球均获得了第一名和第三名的
好成绩。我在运动会上的出色表现不仅为班级争得了荣誉，
而且也证明了我在体育方面不容争辩的优势。火车能跑，要
靠火车头，我希望能够带领大家向前奔跑，我希望和广大的
少先队朋友成为战友，共同学习，共同提高!

如果今天我被选上了，我一定会在今后的日子里更加努力的
学习、更加负责的工作，无论做什么事，都要认真、负责，
发挥自己的特长，为同学着想，为大家服务，为学校争光，
决不辜负老师和同学们对我的信任，时时刻刻为同学树立好
的榜样，不断进取，使自己各方面的表现更出色，协助大队
辅导员少先队的各项工作，做一名名副其实的好干部。如果
我落选了，我也不会灰心，不是说“失败是成功之母”吗?我
会把这次竞选作为我幼稚人生的一次珍贵的体验，吸取失败
的教训，取他人的长处来弥补自己的短处，不断的完善自己，
发奋图强，参加下次的竞选。既然是花，我就要开放;既然是
树，我就要长成栋梁;既然是石头，我就要铺就大路;既然是
大队干部，我就要做一名出色的领航员!

我的讲话完毕，谢谢大家!



体育的演讲稿篇四

今天，我们又一次迎来了学校的体育节。

体育节项目各种各样，有60米100米200米400米800米跑;有垒
球铅球;有跳高跳远……许多田径比赛。

跑步的同学像一只只猎豹，跳高的同学像一只只小兔，跳远
的同学如同一只只袋鼠。

我先比60米跑。比赛前，我的心怦怦直跳，特别紧张。短跑
只有一眨眼的时间，一定要很快;长跑比耐力，要坚持到最后。

陈老师的话让我充满了力量。当枪声一响，大家就像一艘艘
火箭，迅速跑起。由于我蹲踞式助跑很少练习，所以起跑比
她们慢。幸亏我跑得快，双脚快速踢，双臂摇摆，逐渐追上
来了。跑道边，全是为运动员加油的呐喊声。

冲过终点，陈老师告诉我说：“第一名!”她的脸上满是笑容。

垒球我也比。本来看大家扔得又高又远，顿时觉得没希望了。
但是，既然参加了，就要奋力一搏。我手拿垒球，身体往后
倾斜，手使劲一挥，球就飞出去了。

我的努力换来了成功——裁判在比赛结束后，说：“3608第
二名!”

这次比赛让我明白了：重于参加，不看排名，但比赛时，一
定要努力。

体育的演讲稿篇五

在一片欢呼雀跃中，一年一届的体育节又结束了。



我们虽然奖牌不多，虽然有一些小矛盾小争议，虽然有些地
方不公平，但大家也坚持了下来了，总分也神奇般地得了第
二，皆大欢喜呢!

看着我们班的体育大神在赛场上“飞来飞去”，我们这些支
持者真的高兴、很激动、很欣慰。

中间有一些小插曲，比如说，张琨琰她们组有人抢跑，然后
取消了她的成绩。于是大家都为张琨琰打抱不平，并且找老
师、裁判说理，(体现了c1的“团结”)，于是最后还是得到
了一块铜牌回来;女子接力，二班的同学挡了我们班的道，我
们为女生们加油打气，并且有录像为证，又找裁判、老师说
理，最后我们也成功了。

可是，c1是团结没有错，可是我们的团结体现在哪里呢?什
么“裁判收了钱”“裁判黑哨”的声音不绝于耳，也许只是
开玩笑，但我认为有些过分，毕竟，裁判他也是社会主义劳
动者，他也辛苦，难道当裁判做得好了有奖牌?他们可以说是
无偿服务的。裁判也是同学啊!他可能只是太累看花了眼，可
能只是一时出了些疏忽，而不可能是故意而为之。

如果我们的“团结”，我们的“同仇敌忾”，是用来骂校友
的，那不如不团结。“友谊第一，比赛第二”这句话应该是
内化于心外化于行的，口口声声说了，到头来哪里出了问题，
然后骂街的话，那是真的得不偿失。最后一次体育节，留下
的应该是美好的回忆，而不是愤懑与苦恼。

我知道大家写感想大多应该是写鼓励的话，所以我的感想可
能跟大家不大一样，但是，我们都有一个共同的目标，那就
是——共创ceo1的美好未来!

体育的演讲稿篇六

大家好！我是医检xx2班的王燕，现任学生会体育部干事。今



天能够站在这里，我感到十分地荣幸。我来这里竞选学生会
体育部副部长并不是为了追逐一个学生会职位的头衔，而是
为了能主动地承担起一份责任，一份为学校建设而贡献自己
力量的责任。

江苏牧院学生会是一个光荣的团体，自成立以来就保持着优
良的传统，不断地为学校服务，我自加入学生会以来，尽量
做好自己的本职工作，没有一丝懈怠，因为我不敢亵渎一个
光荣的团体赋予我的光荣职责。这将近一年的工作学习，对
我是一种极大的考验，我开始懂得怎样在校园里完善自己，
使自己真正成为一名强者。在工作中，我始终坚持自己的事
情自己处理的原则：认真仔细对待每一件事，用一颗平常心，
及时发现问题，公平公正地处理问题。一个部门不是独立的
个体，需要所有成员的共同努力。其他人提出的问题，我会
耐心地为他们解决，对成员的工作时刻进行督促帮助，提高
部门成员的工作素质，确保工作的顺利进行。对于学校其他
的事务，如有问题，我也会及时大胆提出合理的建议，促进
学校管理的的进一步发展。

不管干什么工作，都要时刻想到“在其位，谋其政”，我会
本着“为学生服务，为学校服务”的宗旨，做好学生会的每
一项工作。身为一位领导者，就应具备好的德行，事事都应
自己做到最好，才可以去领导别人，加强内部团结。当然，
作为一名合格的牧院学子，关键的就是学习，这也是对我的
一大考验，我的学习时间也许会比别人少，但是只要我合理
安排，严格要求自己，在学习上我也不会落后于人，从另一
方面来说，这也可以提高自己的综合素质，我相信，当我从
校园走出后，也一定不会被他人所打倒。所以愿我的加入，
能够使学生会办得更好。

拿破仑曾说过：“不愿当将军的士兵不是好士兵”。我立志
成为一名优秀的干部，希望大家能给我这一次机会。

谢谢大家！


